
ダイヤランド区民の会＆サービスセンター連絡会	 議事録	

	

日時：2017 年 11 月 11 日 10:00〜11:00	

場所：サービスセンター会議室	

	

出席者	

サービスセンター：大塚、草階、袴田、鈴木	

区民の会：丸山、辻、吉原（敬称略）	

欠席：安永、花上	

	

・環境整備事業実施内訳の説明	

	 主に草階さんから説明を受ける。	

	

・50cm 以下に切られていない大量の枝の破棄が目立つ。	

	

・ゴミの処分（回収）を管理センターでも行っている。	

	 費用はダンプ１台１万円（平均５千円程度）	

	

・ゴミステーション内のコンテナに満杯のものと空のものの偏りがある。	

	

・テニスコートの部分的な修復に関しては調査の依頼中。	

	

・公園内の通り道を整備する件に関してはまだ未対応。	

	

・セブンイレブン	

	 10 月の日販 333000 円	

	 廃棄 23900 円（1 日）	

	 廃棄率の昨年比では天気が悪かったため増えている。	

	

・区民の会選定会議	

	 ゴミステーションに関して、一般的には函南町が補助金を出しているが	

	 ダイヤランドでは環境整備費を払っている人がいるため補助金が出ていない。	

	 なお、過去の裁判で決定した未契約者は十数件。	

	

	 函南町の管理するゴミステーションは 2箇所。	

	 No20、No34	

	 ただし、ゴミステーション内ではなく外へ、函南町のルールに従って捨てること。	



	

・裁判に関わる収支をもう少し明確にした方がいいのではないか。（丸山）	

	

・最近の新築物件は 4〜5 件（やや増える傾向にあり）	

	

	

	

	

以上	

	

	


